

PLUS L'AMOUR EST AVEUGLE, PLUS IL EST INSTINCTIF

C.G. Jung

**« L'arbre philosophique »,
Les racines de la conscience**

Plus l'amour est aveugle, et plus il est instinctif et menace d'avoir des conséquences destructrices, car c'est une dynamique qui a besoin de forme et de direction. C'est pourquoi il lui est adjoint un Logos compensateur, lumière qui luit dans les ténèbres. Un homme qui est inconscient de lui-même agit instinctivement et est en outre le jouet de toutes les illusions qui proviennent du fait que ce dont il est inconscient semble venir à lui de l'extérieur, sous la forme de projections qu'il a faites sur son prochain.